

Плановый релиз систем фондового и валютного рынков 24 марта 2025 года

English version below.

ФОНДОВЫЙ РЫНОК

Расширенный список обеспечения — принятие в имущественные пулы

Активы, принимаемые в обеспечение с использованием механизма Расширенного списка обеспечения, будут приниматься в состав имущественных пулов.

- В таблицу GCPOOLASSET будет добавлено поле PAIDCOLLATERAL — признак того, что прием актива в пул выполняется только с использованием механизма Расширенных списков обеспечения.

Расширенный список обеспечения — изменения в отчётах по итогам клиринга

Обновлённая спецификация, XSD схемы и XSLT стили отчётов по итогам клиринга будут опубликованы позднее.

Новая версия шлюзового интерфейса Broker53 и BrokerRisk53

В дату релиза будет выпущена новая версия шлюзового интерфейса брокера для подключения к торговой системе на фондовом рынке. Описание новой версии шлюзовых интерфейсов, а также сравнение с предыдущей версией опубликовано на FTP-сервере Биржи:

<https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge Interfaces/Equities/test>.

Помимо описанных выше изменений в интерфейсе для подключения к клиринговой системе, включено следующее изменение в интерфейсе для подключения к торговой системе:

- Поле RMCHECKFLAGS для указания флагов проверки при выполнении переводов будет добавлено в транзакции COMPLEX_CASHTRANSFER и COMPLEX_TRANSFER.

Для участников клиринга реализуется возможность подачи поручения на списание активов для проведения неторговых операций, либо исправления ошибочных операций по РК нижестоящих уровней (2 уровня и 3 уровня) без проверки Единого лимита и достаточности средств на РК 2/3 уровня. Возможные значения для нового поля перечислены в TRmCheckFlags:

Значение	Описание
	Все проверки
U	Без проверки ЕЛ
C	Без проверок

ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК

Новая версия шлюзового интерфейса Broker53 и BrokerRisk53

В дату релиза будет выпущена новая версия шлюзового интерфейса брокера для подключения к торговой системе на валютном рынке. Описание новой версии шлюзовых интерфейсов, а также сравнение с предыдущей версией будет опубликовано на FTP-сервере Биржи позднее.

Добавление типа фонда 8L на валютном рынке

Будет предусмотрена регистрация на валютном рынке клиентов, которые являются управляющими фондов типа 8L (закрытые и биржевые типы паевых инвестиционных фондов).

Доработка связана со снятием существующего ограничения в торговой системе и в сервисе ЕРК. Напоминаем, что в настоящее время тип клиента 8L можно регистрировать только на фондовом рынке и рынке депозитов.

Planned changes in the securities and FX markets system

SECURITIES MARKET

Expanded Collateral List - Acceptance into Asset Pools

Assets accepted as collateral using the Expanded Collateral List mechanism will be included in asset pools.

- The field PAIDCOLLATERAL will be added to the table GCPOOLASSET to indicate that an asset is accepted into the pool only when using the Expanded Collateral List mechanism.

Expanded Collateral List - Changes in clearing reports

The updated specification, XSD schemas, and XSLT styles for clearing reports will be published later.

New versions of ASTS Bridge broker interface - Broker53 and BrokerRisk53

On the release date, a new version of the ASTS Bridge broker interface for connecting to the trading system on the Securities market will be introduced. The new version specifications and changes from the current version of ASTS Bridge broker interface are available on the MOEX FTP server:

[https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge Interfaces/Equities/test](https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge%20Interfaces/Equities/test).

In addition to the described changes in the clearing system interface, the following modification is included in the trading system interface:

- Field RMCHECKFLAGS for specifying verification flags when processing transfers will be added to transactions COMPLEX_CASHTRANSFER and COMPLEX_TRANSFER.

Clearing members will be able to submit requests for asset withdrawal to conduct non-trading operations or correct erroneous transactions at lower-level settlement codes (level 2 and level 3) without checking the Single limit and fund sufficiency at levels 2/3. The possible values for the new field are listed in TRmCheckFlags:

Value	Description
	All verifications
U	No Single limit verification
C	No verifications

FX MARKET

New versions of ASTS Bridge broker interface - Broker53 and BrokerRisk53

On the release date, a new version of the ASTS Bridge broker interface for connecting to the trading system on the FX market will be introduced. The new version specifications and changes from the current version of ASTS Bridge broker interface will be available on the MOEX FTP server.

Addition of Fund Type 8L to the FX market

Registration of clients who are fund managers of type 8L (closed and exchange-traded types of mutual funds) will be provided on the FX market.

This improvement relates to the removal of an existing restriction in the trading system and the Unified Client Registration Service. Please note that currently, the 8L client type can be registered only on the Securities Market and Deposit Market.